

Do bin ich de häm | ❤️



www.jaquelinerauschkolb.de

Jaquelines Journal

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, im Mai war ich viel unterwegs. Neben einer Ausschussfahrt nach Oppeln in unser Nachbarland Polen, habe ich auch im Wahlkreis viele Besuche in Unternehmen, aber auch Haustürbesuche mit unserer VG-Bürgermeisterkandidatin Sonja Schäfer-Reisch gemacht. Auch meine seit 2019 laufende

Montagstour ist unter neuem Namen „Wahlkreistour“ für dieses Jahr in Mörsfeld gestartet. Zudem habe ich mit zwei neuen Formaten, wie dem Praxistag und dem Feierabendtreff, begonnen. Auf den nachfolgenden Seiten findet ihr hierzu mehr.



v.l.n.r.: Besuch und Austausch bei der Polizeiinspektion in Rockenhausen, Gespräch und Rundgang bei ZOAR in der Wohnanlage Wiesenstraße und Wahlkreistour in Mörsfeld

Mit dem Ausschuss für Landwirtschaft und Weinbau in Polen

Im Mai reiste Landtagsabgeordnete Jaqueline Rauschkolb mit dem Ausschuss für Landwirtschaft und Weinbau in die Partnerregion Oppeln in Polen. Hier ging es um den Austausch zu Artenschutz und Artenvielfalt, aber auch um die Stärkung der Region durch europäische Fördermittel und Dorferneuerung. Besucht wurde unter anderem auch eine Landwirtschaftsschule. Rauschkolb: „Im Mittelpunkt der Reise stand die Artenvielfalt und wie die Landwirtschaft mit innovativen Ideen zur Aufrechterhaltung beitragen kann. Als Weinbaugebiet war für uns auch der Anbau in anderen Regionen sehr interessant.“



JAQUELINE PACKT AN!



Montag, 22.05.2023

Praxistag im
Haus Zellertal

Protestantische Altenhilfe Westpfalz

Praxistag – Jaqueline packt an

Im Laufe des Jahres möchte ich einen Einblick in die unterschiedlichsten Berufsgruppen bekommen und nicht nur über diese sondern vor allem mit ihnen sprechen. Bei meinem ersten Praxistag durfte ich das Team der Protestantischen Altenhilfe in Albisheim begleiten. Hier wird voller Wertschätzung mit den BewohnerInnen umgegangen und die Solidarität zwischen den MitarbeiterInnen groß geschrieben. Ein tolles Team und eine schöne Einrichtung, in der man - nach dem Anbau - jetzt auch Angebote der Tagespflege nutzen kann. Zudem gibt es sogar altersgerechte Wohnungen. Danke für die vielen Eindrücke und Anregungen, wie wir den Pflegeberuf attraktiver machen können.





**Jetzt gilt's –
Eine starke Frau für unseren
Kreis**

**SONJA SCHÄFER-REISCH
für die
VG Winnweiler**



Besuch Autohaus H P Becker GmbH

Auch die Veränderungen in der Automobilbranche sind mir wichtig, deswegen war ich zum Gespräch im Autohaus Becker, welches auch dieses Jahr ihr 40-jähriges Jubiläum feiern durfte. Hier ging es vor allem um Hybride Fahrzeuge, E-Mobilität, Ladeinfrastruktur & vieles mehr rund um das Thema Auto der Zukunft! Natürlich hat uns auch das Thema Fachkräfte beschäftigt. Danke für den Austausch an das Team in Rockenhausen.

Erster Feierabendtreff in der VG Nordpfälzer Land

Mir ist es vor allem wichtig immer ansprechbar zu sein. Deshalb werden wir in jeder VG einen Feierabendtreff planen, um sich in entspannter Atmosphäre auszutauschen. Ich habe mich sehr gefreut, in Rockenhausen schon viele zu treffen und tolle Gespräche zu führen.



Schöne Pfingstferien

**Ich wünsche Ihnen und Ihrer
Familie schöne und erholsame
Pfingstferien!**

Ihre
Jaqueline Rauschkolb